



SEPIE reúne a 9 universidades españolas en el pabellón de España de la feria APAIE 2025 en India

- **APAIE es la asociación para la educación internacional más relevante en la región de Asia-Pacífico, que este año organiza su conferencia anual en la India, uno de los países de mayor crecimiento en la actualidad.**
- **SEPIE lidera la representación española en esta edición bajo el pabellón “Estudiar en España”, que cuenta con la presencia de 9 universidades, con el objetivo de promocionar la educación superior española y su calidad académica.**
- **Apoyo de la Fundación Consejo España-India, que tiene el objetivo de fomentar el conocimiento mutuo de los dos países en el ámbito científico, tecnológico, de investigación, cultural y académico.**

Madrid, 24 de marzo de 2025. La conferencia anual de la Asociación Asia-Pacífico para la Educación Internacional, [APAIE](#) (por sus siglas en inglés), se celebra del 24 al 28 de marzo en la ciudad de Delhi con enormes expectativas y un gran número de países participantes.

Más de 39 países estarán presentes en el centro de convenciones más grande de India, el Yashobhoomi (India International Convention & Expo Centre), donde se darán cita las más prestigiosas universidades e instituciones de Asia. El SEPIE está presente en una zona destacada de la convención representando a España con una amplia delegación de universidades.

Apoyados por el Ministerio de Asuntos Exteriores, Unión Europea y Cooperación y representados por la [Fundación Consejo España-India](#), desde el SEPIE llevaremos a cabo en APAIE una ambiciosa agenda de actividades con eventos paralelos, que incluyen visitas a dos de las más prestigiosas universidades indias, Delhi Technological University y Amity University, así como la asistencia de SEPIE y de la delegación española a una recepción en la Embajada de España. Del mismo modo, representantes del SEPIE, liderados por el director de la Unidad de Internacionalización de la Educación Superior Española, Alberto Salcines, tendrán ocasión de reunirse con personal del Ministerio de Educación, Formación Profesional y Deportes en Delhi para entrevistarse en el Instituto Cervantes con la Asociación de Hispanistas y con la Asociación de Profesores de Español, ambas creadas recientemente.

La India es, sin lugar a dudas, uno de los países de mayor crecimiento en la actualidad, donde en los últimos años el ascenso imparable en intercambios comerciales, la situación favorable en la geopolítica mundial y el incremento de la clase media han favorecido los cambios en la educación, que han motivado la elección de la sede de [APAIE 2025 en Delhi](#).

La representación española en esta edición cuenta con la presencia de 9 universidades que conforman el pabellón de *Study in Spain* (Estudiar en España). Además de las universidades del País Vasco, Huelva, Alicante, Vigo, Córdoba, Jaén, Granada, CEU San Pablo y Politécnica de Madrid, se unirán hasta 20 instituciones españolas que acompañarán al SEPIE en las visitas agendadas con un mismo objetivo: la internacionalización de la educación superior española y la difusión de nuestra calidad académica.

Programa de APAIE 2025

Los tres primeros días de feria se dedicarán a las diferentes reuniones de *networking* y a la asistencia a las conferencias programadas. La agenda de este evento es completa y dinámica, combina presentaciones y debates interactivos que terminarán el día 27, para así poder visitar el día 28 la O.P Jindal University, universidad anfitriona del evento.

Para esta edición, la conferencia ha querido centrarse en la internacionalización para todos con el título “Formando ciudadanos del mundo para el futuro: el imperativo de la educación superior en Asia y el Pacífico y más allá”.

En un mundo cada vez más interconectado, la importancia de formar ciudadanos del mundo a través de la educación superior se erige como un esfuerzo integral de suma importancia, que abarca la región de Asia y el Pacífico. Este tema encapsula el espíritu de empoderar a las personas que están equipadas con las habilidades, el conocimiento y la mentalidad para navegar y contribuir a nuestra compleja sociedad global de manera sostenible. Más allá de las actividades académicas tradicionales, esta iniciativa busca inculcar una comprensión profunda de los retos globales, un compromiso con la diversidad y la inclusión, y la capacidad de colaborar entre culturas.

A través de la investigación y el desarrollo de capacidades, la educación superior global, las colaboraciones y un enfoque en la inclusión de la diversidad, las instituciones de educación superior sirven como catalizadores para nutrir a estos ciudadanos globales, al tiempo que promueven la sostenibilidad en todas sus dimensiones.

En este sentido, la conferencia de APAIE plantea ser una gran referencia para sembrar acuerdos y promover colaboraciones académicas entre administradores que compartan sus programas y puedan implementar esta realidad de ampliar el beneficio mutuo de las nuevas generaciones de estudiantes entre diferentes países.

Más información:

comunicacion@sepie.es

